

**PALACIO NACIONAL 2024: CANDIDATOS EN CAMPAÑA**

Por Armando Reyes Viguera

► 9

DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Claudia Sheinbaum tendrá hoy su cierre de campaña en el Monumento a la Revolución, lugar que ha sido utilizado por la precandidata de Morena-PT-PVEM en anteriores ocasiones para eventos proselitistas, incluso para sus informes como jefa de gobierno de la CDMX.

Con esto busca contrarrestar el cierre que tuvo su adversaria en la Arena Ciudad de México, evento que lució abarrotado y que generó una reacción positiva entre sectores sociales.

En la última etapa de su precampaña, visitó Durango y Veracruz, desde la primera entidad comentó en sus redes sociales que "Somos herederos de grandes héroes y heroínas nacidas en Durango, como Guadalupe Victoria, Pancho Villa, los hermanos Revueltas, María Josefa Álvarez Prendes y tantos más que nos hacen sentir orgullosos de nuestra historia y patria, que nos alientan y nos dan la fuerza que necesitamos para seguir siempre adelante en la construcción de un México democrático, de libertades, justo y fraterno. Viva Durango. Viva México".

XÓCHITL Y EL PEJELAGARTO

La precandidata del PAN-PRI-PRD visitó Tabasco, desde donde compartió en sus re-

des sociales un video en el que sostiene un plato con uno de los platillos típicos del estado, el pejelagarto, acerca del cual comentó que "no es la primera vez en el año y me lo voy a comer".

Adicionalmente, sigue sacando provecho, mediante videos, del cierre de precampaña que tuvo el fin de semana pasado, volviendo a compartir las imágenes del evento, incluso tomas en camerinos y que muestran los preparativos antes de salir con sus simpatizantes.

Al respecto, comentó en su cuenta de X que "Por esto están tan enojados. Pusimos a temblar su régimen de privilegios, ineptitud y corrupción. La realidad superó a sus encuestas y andan bien nerviosos".

Otro comentario que compartió fue el siguiente: "Que se oiga en todo el país: ¡Estamos listos para dar la batalla de nuestras vidas!"

EL CIERRE NARANJA

Jorge Álvarez Maynez tendrá el cierre de su precampaña en Monterrey, atrás del palacio municipal, y la invitación al evento corrió a cargo de Mariana Rodríguez, quien es precandidata a la presidencia municipal de dicha ciudad.

Pero sigue enfrentando problemas, pues el INE ordenó que el video en el que se da a conocer su precandidatura, acompañado



de Samuel García y la propia Mariana Rodríguez, sea bajado de sus redes sociales.

Llama la atención que el principal respaldo de Álvarez Maynez sea el gobernador de Nuevo León y su esposa, pues Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco, ya criticó la nominación y Luis Donaldo Colosio no ha dicho

una palabra en apoyo del diputado federal. Incluso, Dante Delgado no ha estado muy activo en su respaldo, a excepción de algunos mensajes en sus redes sociales, además de que el TEPJF ordenó resolver la impugnación de Indira Kempis por el proceso interno en Movimiento Ciudadano.



Foto: X @Claudiashein